

Pipriac

La poliomyélite n'est pas totalement éradiquée



Les élèves de 3^e découvrent la maladie et sont très attentifs aux explications des deux représentants du Rotary club.

Au collège Saint-Joseph, le Rotary club de Redon, avec Vincent Maisonneuve, son président, et le docteur Jean-Pierre Borteyru, a présenté « **la mobilisation mondiale de leur club contre ce fléau pour son éradication** ».

Cette action menée depuis trente ans par le Rotary Club International vise à sensibiliser les jeunes et l'enjeu est « **un collégien scolarisé, un enfant vacciné** ». De plus, précise le médecin, « **cette génération ne sait pas ce**

qu'est cette maladie, grâce à la vaccination obligatoire en France ». Les 3^e du collège, ayant au programme de SVT le système humanitaire, ont appris que l'Inde du sud, l'Afghanistan, le Pakistan et le Nigéria sont encore touchés très fortement. Le résultat depuis la première campagne de vaccination en 1963 est de 2 milliards d'enfants vaccinés. Les jeunes de 3^e ont été sollicités pour mener une action permettant de recueillir des fonds pour acheter des vaccins.

27 novembre 2009